



René und Patrick Wolter mit Kerstin Stadler von Bärenherz

14.01.2022 00:00 CET

Deutsche Vermögensberatung Taucha spendet 1.500 Euro

René und Patrick Wolter von der Deutschen Vermögensberatung Taucha haben vor Weihnachten an die Kinder im Kinderhospiz Bärenherz gedacht und waren tief bewegt von den Geschichten, die sie aus den Medien erfahren haben. Sie wollten unbedingt helfen und haben sich entschieden, ihre Weihnachtsspende 2021 dem Kinderhospiz zu übergeben.

Darüber freuen wir uns sehr und bedanken uns von ganzem Herzen bei den beiden! Diese Hilfe kommt an!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de